
Protokoll der MitgliederversammlungProtokoll der Mitgliederversammlung

des Vereins zur Förderung des Christian-Albrecht-Hauses in Kiel e. V.des Vereins zur Förderung des Christian-Albrecht-Hauses in Kiel e. V.

am 29.07.2019 von 18:30 bis 19:10 Uhram 29.07.2019 von 18:30 bis 19:10 Uhr

1. Begrüßung und Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung der Ver1. Begrüßung und Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung der Ver--

sammlung und der Beschlussfähigkeit; Grüße und Personaliensammlung und der Beschlussfähigkeit; Grüße und Personalien

Der Vorsitzende Jochen König eröffnet die Versammlung um 18:30. Er begrüßt die Teil-

nehmer und stellt die satzungsgemäße Einberufung und die Beschlussfähigkeit fest. Es 

sind 11 Personen anwesend, die alle dem Verein angehören.

Es lassen grüßen: Neslihan Ural, Daniela Terzieva, Tamara Cording, Carola Preuss, Bettina

Köhler, Ina Altmann, Katarzyna Dec-Merkle.

Es gibt weder Eintritte von neuen Mitgliedern noch gibt es Austritte.

2. 2.  Bericht der Tutorin und der HausversammlungBericht der Tutorin und der Hausversammlung

Die Tutorin Dorina Arndt berichtet über die Situation im CAH und die Aktivitäten des ver-

gangenen Semesters.

- Februar 2019: Julian Gerke und Dorina Arndt haben im Rahmen des Austausch-

programms die Landsmannschaft Pohjois-Pohjalainen Osakunta (PPO) in Helsinki 

anlässlich einer Jubiläumsfeier besucht. Es war wieder eine tolle Erfahrung.

- 07.04.2019: Welcome Breakfast

- 08.04.2019: Vollversammlung zum Semesterstart

- 27.04.2019: CAH Party (Dazu wurde eine neue Musikanlage angeschafft, die der 

Verein mit 450 Euro unterstützen wird).

- 18.05.2019: AstA-Fußballturnier

- 25.05.2019: Sommerfest und anschließendem Grillen mit allen Wohnheimen des 

Studentenwerks

Es finden wöchentlich Barabende und ein Fußballtreff für die Bewohner statt. Der verklei-

nerte Heimrat trifft sich monatlich. 

Es ist noch ein Desi-Abend am Ende des Semesters als interkulturelle Veranstaltung ge-

plant.

Außerdem wird das CAH eine/n neue/n Tutor/in im nächsten Semester bekommen, da 

Dorina Arndt auszieht. Die Stelle dazu ist über das Studentenwerk ausgeschrieben wor-

den.
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3. Jahresabschluss 20173. Jahresabschluss 2017

a) Bericht der Kassenprüfer

Kassenprüfer Malte Weismüller berichtet per Anruf, dass im Jahresabschluss 2017 eine 

ungeklärte Differenz von 1 Euro zwischen den Belegen und dem Kontostand besteht. An-

sonsten sei die Buchführung für dieses Jahr korrekt.

b) Entlastung des Vorstandes

Khatchatour Davtjan beantragt trotz der geringfügigen Kassendifferenz die  Entlastung

des Vorstands. Sie wird von der Versammlung unter Enthaltung des Vorstands beschlos-

sen.

4. Jahresabschluss 20184. Jahresabschluss 2018

a) Kassenbericht des Schatzmeisters

Lukas Herold trägt als Schatzmeister seinen Bericht für das Geschäftsjahr 2018 vor.

Anfangsbestand: 1.120,17 Euro

Einnahmen (v.a. Mitgliederbeiträge): 4.146,49 Euro

Ausgaben (Buffet, Austausch, Tutorin): 2.137,25 Euro

Summe: 3.129,41 Euro

Endbestand auf Konto: 3.186,37 Euro

Daraus ergibt sich allerdings zwischen den Rechnungen und dem tatsächlichen Endbe-

stand des Kontos eine unerklärliche Differenz von –59,96 Euro. Henrik Welp vermutet,

dass es gutgeschriebene Zinsen sein könnten. Der Vorstand und die Prüfer treffen sich

bis zur nächsten Versammlung, um das erneut zu prüfen.

b) Bericht der Kassenprüfer

Der Kassenprüfer Malte Weismüller teilt per Anruf mit, dass die Kassenprüfung für das

Geschäftsjahr 2018 noch nicht durchgeführt worden ist.

c) Entlastung des Vorstandes

Die Entlastung des Vorstandes wird folglich auf die nächste Sitzung verschoben.

5. Wahl der Kassenprüfer5. Wahl der Kassenprüfer

Malte Weismüller und Khatchatour Davtjan kandidieren als Kassenprüfer und werden je-

weils einstimmig gewählt. Die Kandidaten nehmen die Wahl an.



Mitgliederversammlung des Vereins zur Förderung des CAH am 26.01.2019 Seite 3

6. Bericht des Vorstandes6. Bericht des Vorstandes

Aktuell hat der Verein ca. 80 aktive Mitglieder. Jochen König stellt als erster Vorsitzender

fest, dass sich das Sparprogramm gelohnt hat und der Verein finanziell gut dasteht. Des-

wegen regt er an, neue Projekte für das CAH anzugehen.

7. Verschiedenes7. Verschiedenes

Die  anwesenden Mitglieder  diskutieren,  wie  man den Ostseeaustausch  wiederbeleben

kann. Das Hauptproblem scheint für die skandinavischen Gäste der Termin um die Kieler

Woche zu sein. Deswegen sollen sie in Zukunft zwischen Mitte Mai und der Kieler Woche

eingeladen werden. Der Verein möchte ein 5-tägiges Programm erstellen und wünscht

sich dazu die Unterstützung sowohl vom Studentenwerk für die Unterbringung als auch

Hilfe vom Heimrat. Bis zur nächsten Versammlung soll die Bereitschaft des Tutors geklärt

werden. 

Zudem wird diskutiert, ob das Programm in das Budget des Vereins passt. Der Vorstand

muss deswegen bis zum nächsten Treffen prüfen, ob und wie ein solches Programm mög-

lich ist.

Der Sitzungsleiter Jochen König schließt die Versammlung um 19:10.

Kiel, den___________ Hamburg, den ___________

Dorina Arndt Jochen König

(Protokollantin) (Vorsitzender und Sitzungsleiter)


